

TORERAS IMPROVISADAS DAN LECCIÓN DE VALENTÍA

CON LAS ENAGUAS BIEN PUESTAS

CORTESÍA JOSÉ VEGA,
TOROS A LA TICALCÁM

Shirley Gómez es una de
las improvisadas más
reconocidas.

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandí@lateja.co.cr

Cuando a uno le dicen torero improvisado piensa en "El diablo", "La pulga" o "Shakira", pero... ¿un ama de casa con cinco hijos?

Así son Shirley y Heidy Gómez, dos hermanas que tienen sangre torera y desde hace más de 13 años hacen a un lado el palo de piso y los chupones y los cambian cada diciembre por la arena del redondel



de Zapote.

Hace tres días dejaron con la boca abierta a los asistentes a la corrida de la noche cuando hicieron el "juego de mesa".

Ellas y dos compañeras más se sentaron en cajas plásticas frente al toril a esperar a una vaquilla de 250 kilos. El animal provocó muchos revolcones y lastimó a más de una cuando le pasó por encima.

A Shirley le rompió la boca y le golpeó las piernas y la cintura.

"Nosotros traemos este instinto de nuestros hermanos Ángel y 'Fofó' (improvisado muerto en un asalto el año pasado). Dos veces la he visto fea, hace seis años cuando me agarró un toro y tenía ocho semanas de embarazo y en Cariari cuando me partí un glúteo y la pierna", comentó Shirley, quien es estilista y tiene tres hijos, de 13, 9 y 6 años.

El menor es al que tenía en el vientre cuando el levantín a los 8 meses de embarazo.

Asegura que sus hijos la apoyan y que incluso la mayor ya hizo sus primeras suertes con el capote en una ternera en Acosta.

"Con esto las mujeres agarramos más valor. Me encanta ser improvisada, es mi pasión y mi esposo me la respeta, aunque a veces se enoja si me golpeo mucho", comentó Shirley.

Aunque no dijo cuánto, la improvisada reconoció que también le va muy bien con la platilla.

CORTESÍA JOSÉ VEGA, TOROSALATICA.COM

La vaquilla las pateó y las hizo para todos lados.



CORTESÍA JOSÉ VEGA, TOROS A LA TICA.COM

Aguataron más que muchos hombres.



CORTESÍA JOSÉ VEGA, TOROSA LATICA.COM

Shirley tiene 32 años y 3 hijos. Heidi 34 años y 5 hijos.

Consejos para que no lo agarre el toro Con todas las de la ley

La edad es muy importante, debe superar los 18 años y no pasar los 40. No ser gordo.

Usar tenis o tacos y una sola camisa para que el toro la rompa en caso de enganchar.

No usar faja, cadenas, reloj, pulseras ni nada donde pueda engancharse un cacho.

Andar sobrio y no enfrentarse al toro apenas salga del toril. Dejar que se canse.



ARCHIVO

"El diablo" es uno de los legendarios.